



## ZOOM: Arthropologia

Arthropologia est une association naturaliste du Rhône travaillant plus précisément sur les insectes (auxiliaires, pollinisateurs, décomposeurs) et leurs relations avec les plantes et les milieux naturels. Ses actions visent à accompagner et apporter des solutions concrètes aux différents acteurs dans leurs changements de pratiques et de comportements.

Afin d'informer, voire d'alerter, elle assure un travail régulier de veille technique et scientifique sur les problématiques et enjeux concernant le monde des insectes et des plantes, ainsi que la gestion des milieux (naturels, urbains, agricoles).

Une grande partie de son activité est centrée sur l'expertise, en assurant pour divers acteurs gestionnaires des suivis naturalistes, en participant à des projets scientifiques et à la restauration ou à la création d'habitats. Trois grands programmes cadrent ses interventions :

- suivis naturalistes et gestion écologique ;
- actions en faveur des pollinisateurs ;
- agroécologie.

La communication, la vulgarisation et la valorisation de savoirs techniques et scientifiques font également partie de son éventail d'interventions. L'association intervient, en tant qu'organisme de formation, auprès de professionnels, d'élus et d'étudiants.

Son site Internet rassemble des ressources variées : guides, brochures, vidéos, un jeu de plateau sur les abeilles en ville, un blog avec des articles sur les initiatives intéressantes comme des podcasts ou l'application Pollinis'actions... Une série de courtes vidéos est consacrée à l'agriculture : « De vivant dans les champs » (cinq épisodes de 10 min). Une foire aux questions offre également un accès rapide à des réponses concernant les frelons, les guêpes, ou encore le rôle effectif de l'installation de ruches pour préserver les abeilles.